

Kulturelle Auszeichnung im Bereich Tanz 2020

Auszeichnung an Jochen Heckmann und Frank Rutishauser

Fr. 12 000

Jochen Heckmann und Frank Rutishauser haben als Tänzer, Choreografen und künstlerische Leiter sowie als Lehrer die nationale und internationale Tanzszene stark geprägt. Die Auszeichnung aber erhalten sie für ihr Engagement bei der Gründung und Etablierung einer professionellen Tanzausbildung in Zürich.

Das Tanzwerk101, die Höhere Fachschule für Zeitgenössischen und Urbanen Bühnentanz, startete im Sommer 2013 und bildet seitdem Tänzerinnen und Tänzer auf hohem tanztechnischem Niveau aus. Hier können junge Menschen ihren Traum vom Tanz unter professionellen Bedingungen verfolgen und mit einem anerkannten Abschluss in das Berufsleben einsteigen.

Die beiden Preisträger tragen gemeinsam zu einer Lösung bei gegen den Mangel an Schweizer Tanznachwuchs. Nach nur sieben Jahren haben die Absolventinnen und Absolventen der Höheren Fachschule bereits einen starken Einfluss auf die lokale, nationale und internationale Tanzszene. Mit der Auszeichnung werden zwei Vermittler mit grosser Tanzpraxis geehrt, die mit ihrem Engagement erheblich dazu beigetragen haben, dass mit dieser Ausbildung der Tanz in Zürich einen höheren Stellenwert erfährt.